



INSTRUMENTO DE EVALUACIÓN:
ENSAYO SOBRE EL CONTEXTO ACTUAL EN MÉXICO.

ALUMNO: LUSI OSWALDO JIMENEZ MARTINEZ

DOCENTE: MTRO. JOSÉ ALBERTO PANIAGUA MIGANGOS

CARRERA: LICENCIATURA EN PSICOLOGIA

ASIGNATURA: PROBLEMAS SOCIOECONOMICOS
CONTEMPORANEOS

INTRODUCCIÓN

El estudio de la Historia siempre ha estado presente en los mexicanos, ha existido un gran interés por recuperar su pasado, cabe señalar algunos ejemplos: los mitos, las leyendas, los códices indígenas, la producción de diferentes textos que se refieren al pasado, y el importante papel que han desempeñado los historiadores en la construcción de la historia nacional

Muchas veces nos hemos preguntado ¿qué importancia tiene el estudio de la historia?, ¿qué importancia puede tener el aprender fechas y nombres de acontecimientos que sucedieron hace muchos años?, ¿por qué se enseña historia desde la escuela primaria?, ¿qué es la historia? y ¿para qué sirve estudiar historia?

Las respuestas a estas preguntas no son fáciles, pero son necesarias para entender la importancia del estudio de la historia. La Historia no solo consiste en memorizar fechas y nombres de acontecimientos y personajes importantes del pasado. Es la ciencia que nos permite obtener una visión totalizadora de la sociedad en el tiempo y espacio, una mirada a las actividades que realizaron los hombres en la sociedad y que dan por resultado el presente. Así mediante el estudio de la historia podemos conocer y analizar la sociedad que nos tocó vivir, pero para ello es necesario conocer los conceptos fundamentales de Historia y comprender el sentido de su estudio.

ENSAYO SOBRE EL CONTEXTO ACTUAL EN MÉXICO.

La lectura sobre la crisis económica en la revolución mexicana y sus repercusiones sociales en (1910-1940) en México una lectura que nos llega a recordar conocimientos que nos fueron compartidos por docentes cuando cursábamos la primaria en aquellos libros de historia, geografías, dichos conocimientos referentes a la historia de nuestro país, haciendo un análisis exhaustivo de la lectura pude comprender un poco más la historia de mi país mexicano como la conquista de Cortés trajo más pobreza al país como también la mala estructuración de los que regirían el país, que triste fue el proceso de conquista de Nueva España por parte de las personas que fueron despojadas de sus terrenos dichas tierras fueron divididas por pues los conquistadores personas que ya contaban con el poder del país y con terrenos propios se volvieron a llenar los bolsillos con tierras, con dinero tristemente es un acontecimiento que sigue siendo habitual en nuestra época por lo que los altos funcionarios nos llegan a exponer un contexto político muy agradable, como también nos plantean nuevos cambios al país, nuevas oportunidades para poder eliminar la pobreza, erradicar la corrupción, y eliminar el abuso de poder, palabras que solo sé que dan en discursos en pláticas, en entrevistas, que solo son palabras que tristemente no suelen ponerse en práctica, recapitulando la lectura cuando los conquistadores españoles se enfocaron en la actividad económica con base a esto empezaron a menospreciar el trabajo de las personas del campo, nada que ver con nuestra época en la que a la población indígena se le brinda más oportunidades económicas que, a las personas mestizas logrando así que los diferentes grupos indígenas lleguen a tener poder político como económico, los españoles también se enfocaron en el comercio sabían que si incrementaban el nivel de ventas en el país podían sacar grandes ganancias de manos obreras, se enfocaron en la minería explotando a personas que necesitaban trabajar para poder solventar económicamente a sus familias, el pago por trabajar en las minas era muy pobre, solo alcanzaba para poder pagar sus viviendas y sus comidas un contexto económico que tristemente sigue pasando en nuestro país, los trabajos son mal

pagados y si se desea obtener más dinero la persona debe contar con más experiencia, con más conocimiento, con más diplomados que abalen que eres apto para el puesto empresarial con jornadas de trabajo bastante pesadas. y con pocas oportunidades de un incremento de sueldo. Que triste es que en épocas muy antiguas nuestro país era esclavo y nos sometíamos a dictaduras estipuladas por la persona que estaba al mando en ese momento un concepto similar al que venimos viviendo todos los mexicanos a lo largo de los años pero claro con un nivel de manipulación por parte del presidente, y del gabinete presidencial muy alto. Dicha manipulación planteada a la sociedad, al pueblo que alguna vez juraron defender, proteger, y poner antes que sus intereses personales. Que fuese un gobierno democrático y no dictador. La historia nos dice que en el siglo XIX México paso la peor racha a nivel económico de pobreza cuando se decidieron crear las leyes constitucionales que nos protegieran, nunca se pensó que dichas leyes no aplicarían por los presidentes, como también por aquellas personas que están en el poder la lectura de este formato sobre la historia de cómo se fue estructurando México – es tan triste por los acontecimientos de lucha que hemos tenido y que seguimos teniendo en nuestra época muchas personas dieron la vida en la revolución para quien se sentara en la silla presidencial y guiara a nuestro país hiciera lo correcto y pudiese mejorar al país con infraestructura, con apoyos sociales, con oportunidades, con un cambio que nuestro país fuese considerado como el mejor de todos un país que fuese el ejemplo para muchos, un concepto muy alejado de lo que realmente vivimos y de lo que seguiremos viviendo si la política presidencial no cambia su mentalidad, dejando a un lado sus intereses personales y preocupándose más por el pueblo.

CONCLUSIÓN

La lectura se me hizo de gran agrado como también de gran tristeza, por lo que aun que ya son contextos históricos muy antiguos en mi opinión personal siento que estamos pasando por lo mismo, la economía en nuestro país es cada vez más preocupante, el nivel de delincuencia es muy alto, los asaltos el narcotráfico son factores y distintos grupos de poder que rigen por dictaduras a nuestro país a, la sociedad que es sometida a la pobreza a la impunidad al, abuso de poder, a los decretos presidenciales que aun que suelen ser destructivos para la economía y tranquilidad del pueblo social, suelen ser aceptados por miedo, por adaptación a la supremacía del más fuerte, del poder vivir tranquilamente sin problemas, cuando se plantean nuevas ideas o, estrategias para mejorar al país por personas con diferencia de niveles jerárquicos suelen tomar injustamente el poder judicial ante esa persona que realmente solo quiero lo mejor para nuestro país cuando pasamos a solo recibir órdenes sin cuestionarlas. Es bastante decepcionante y triste para el pueblo de México y de más municipios que la integra que estemos viviendo esto, pero es real, lo único que nos queda es tratar de adaptarnos a la nueva realidad planteada por personas en el poder, algo muy claro es que lo que nos diferencia de estas personas que están llevando a nuestro país a la ruina son nuestro valores y, el conocimiento que nos servirá para poder tomar buenas decisiones porque aunque el pueblo de México pase por las peores rachas tanto económicas, como sociales resistirá como lo ha, hecho hasta ahora y está en nosotros el pueblo poder informarnos más y cuando halla la oportunidad de levantar la voz y poder expresar lo que el pueblo está sufriendo así será, logrando un cambio.